

Noticia publicada en Diario Vasco, el viernes día 1 de Diciembre de 2017.

Ficoba acoge hoy y mañana el octavo Salón Sin Barreras

M.A.I. IRUN. Viernes, 1 diciembre 2017, 00:17

Una treintena de empresas e instituciones participará en la octava edición del Salón Sin Barreras-Oztoporik Gabe que se celebrará hoy y mañana en el recinto ferial Ficoba. Es un evento anual que se plantea como una feria de la Autonomía, la Accesibilidad, el Diseño para todos, la Participación y la Calidad de Vida que alterna su sede para cada edición por todo Euskadi.

Se trata de un encuentro en el que se reúnen asociaciones de personas y familiares con discapacidad, federaciones, administraciones públicas y empresas que comercializan soluciones para la mejora de su calidad de vida y que tiene la finalidad de dar «visibilidad a las iniciativas públicas y a las innovaciones tecnológicas y empresariales que facilitan una mejora en la calidad de vida de las personas con discapacidad».

Como ya ocurrió cuando el Salón Sin Barreras visitó el recinto ferial Ficoba, en 2015, la presencia de expositores se ha reforzado con un programa de actividades que incluye conferencias sobre nuevas tecnologías, inserción laboral, turismo accesible y deporte.

Tanto hoy como mañana, la feria abrirá en una jornada ininterrumpida desde las 11.00 hasta las 20.00 horas con entrada gratuita.